30.04.2016 Offizielle Eröffnung des Kunstrasenplatzes

1906 hat der Sportverein Büßleben für 1 Fass Bier (30 Liter) 7,36 M ausgegeben, 1916 im 3. Quartal haben 15 Mitglieder und 10 Zöglinge 19,45 M Beitrag eingezahlt, 1926 kostete den Verein die Musik zur Weihnachtsfeier 60,- M und 1936 bezahlte er für die Reparatur eines Fußballs 5,- M. Jetzt haben wir 2016 und der Sportverein hat für rd. 200T € diesen Kunstrasenplatz gebaut. Hut ab! Ihr könnt echt stolz sein!

Wer etwas will, findet Wege. Wer nicht will, findet Gründe. Der Sportverein wollte. Das Ergebnis feiern wir heute und Büßleben ist dankbar, dass damit der Sport hier zu Hause eine Zukunft hat. Besonders freut mich daher die symbolische Eröffnung durch ein Spiel der Bambinis – von denen viele vom Taschengeld gespendet haben.



"Was wir allein nicht schaffen, das schaffen wir zusammen." Dieses Motto hat Euch Kraft gegeben und Türen geöffnet. Und es ist in so viele Richtungen wahr und wichtig: Der Sportverein schafft zusammen mehr als der Einzelne. Wenn die unterstützen, die nicht zum Sportverein gehören, wird noch mehr schaffbar. In Büßleben sind 1. Mai, Sommerfest, Senioren-Weihnacht, Fasching und Kirmes undenkbar ohne gemeinsames Anpacken. Was wäre die Stadt Erfurt ohne die vielen Ehrenamtlichen und Vereine...

Anlässe wie heute sind dazu da, sich die guten gemeinsamen Erfahrungen bewusst zu machen, Danke dafür zu sagen und nach vorn schauend der Hoffnung Ausdruck zu verleihen, dass es viele weitere gemeinsame Aktionen und Erfolge geben möge. In diesem Sinne wünsche ich uns allen einen sportlichen + sonnigen gemeinsamen Nachmittag.

Mehr Bilder unter www.buess-leben.de